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من قبَّل زوجته وهو صائم هل عليه شيء

عليه أن يستغفر ويتوب إلى االله إذا كان شاب؛ لأن النبي -عَلَيْهِ الصََّلاةُ وَالسََّلام- كان يقبِّل عائشة وهو صائم، وكانت تقول: "هل
أحدٌ منكم يملك إربه كرسول االله -صَلَّى االلهُ عَلَيْهِ وَسَلَّم-؟" يعني يتحكم في نفسه مثل رسول االله. فينبغي للمسلم وخصوصًا

الشباب ألا يُقبِّل زوجته في صيام رمضان، يبتعد أحسن خيرٌ له.
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